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定安地区天气预报
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中共定安县委员会
定安县人民政府主办

5月9日袁省委常委 尧政法
委书记肖若海袁省政府副秘书
长尧信访局局长毛志华带案下
访到定安袁协调处理一件涉政

府的执行案件遥 经调解袁定安
县一次性支付105万元给健腾
公司袁 各方当事人的合理诉
求得到满足袁 终了了纠结多

时的矛盾遥
据了解袁2002年12月4日袁海

南健腾地产开发公司 渊下简称
健腾公司冤向定安县法院申请袁
要求强制执行定安县建设局返
还设施费尧规划管理费104万余
元遥 在执行过程中袁定安县法院
仅找到建设局的4000元存款执
行遥 2009年袁该案因财产无可供
执行而被裁定终结遥

为此袁 健腾公司不断上访遥
2011年3月1日袁该案被列为省委
政法委挂牌督办案件遥经过定安
法院多次调解袁定安县政府初步
同意拨付100万元分期付款了结
此案遥而健腾公司要求本金利息
一次性清偿遥

9日下午袁省委常委尧政法
委书记肖若海带案下访来到定
安遥在接访现场袁定安县表示一
次性支付105万元给健腾公司袁
而健腾公司则主动表示愿意放

弃利息遥
定安县建设局相关负责人

告诉记者袁他们也想还钱袁但前
几年建设局确实没什么钱遥 他
们向政府打报告请求支持三年
还清袁 没想到政府决定一次性
还清遥

野新官也要理旧账冶袁定安县
委书记孙颖表示袁虽然这是一笔
历史欠债袁但政府是有责任的政
府袁因此下决心将欠款还清遥 定
安县县长符立东表示袁县里对此
事非常重视袁虽然这笔欠债不在
预算中袁但上会后大家一致通过
一次性还款遥

野感谢政府给我们这个机
会袁否则不知道什么时候能拿到
钱冶袁对于这个结果袁健腾公司代
理人黄先生表示满意遥

调解协议签订以后袁黄先生
与定安县住建局有关负责人的
手紧紧握在一起遥

肖若海常委带案下访定安
县政府帮住建局还“旧债”

姻 李适煌

近日袁 记者在
定安县塔岭工业园
二园渊官娘脊片区冤
看到一片繁忙的景
象袁 园区内彩旗飘
扬袁 重机轰鸣声震
耳发聩袁 大型载重
卡车来回穿梭袁挖
土机轻展长臂袁一
条条宽阔路网初具
雏形噎噎

为加快扩大塔
岭工业园区规模袁
定安县委尧 县政府
积极完善塔岭工业
园区二园 野三横四
纵冶 路网建设袁 为
东方光大尧 大族激
光和中国建材等企
业投资近百亿的大
项目6月落户园区打
造良好发展环境遥

据了解袁工业
园于 1993年规划
建设 袁2005年 袁定
安县委尧 县政府投入4亿元完成
塔岭一园野七通一平冶基础设施
建设袁制定优惠投资政策袁提高服
务质量袁优化投资环境袁经过几年
的发展袁 落户工业园区的企业已
达63家袁形成农副产品加工尧饮料
生产尧制药尧香料尧制罐等产业集
群遥 2010年袁全县工业产值10亿
元袁工业增加值3.25亿元遥

随着工业化的不断推进袁塔
岭工业园区一园在规模尧 布局上
已不能满足落户企业的需求袁定
安县委尧县政府审时度势袁将园区
重新布局为院 一园以药品和食品
为主袁二园主攻野三新冶渊新建材尧
新房屋尧新能源冤等产业遥

今年袁定安县委尧县政府在
编制好25平方公里的高科技产
业园区规划的同时袁采取更加灵
活的投融资政策袁通过农发行融
资4亿元袁推进二园野四纵三横冶
15条道路尧 园区供水尧 排污尧供
电尧绿化尧亮化等基础设施建设遥

目前袁 环城南路尧 定富路西
侧尧 南一环路尧 官娘脊中路尧 西
一环路以及东一环路等 野四纵三
横冶 道路及土地平整等基础设施
建设正在如火如荼建设中遥 为
能够顺利推进各项工作的顺利
进展袁 定安县委书记孙颖尧 县长
符立东等领导多次顶着烈日袁 亲
临现场调研袁 就塔岭工业园区二
园建设所涉及到的青苗赔偿尧 征
地尧 失地农民养老和当地农村基
础设施建设等问题袁 现场办公袁
切实解决影响工程进度问题遥

在完善基础设施建设的同
时袁县委尧县政府充分利用区位优
势尧土地资源政策袁加大招商引资
力度袁提高服务质量袁加强对大企
业尧 大项目的跟踪服务力度遥 目
前袁中国建材集团尧北京东方光通
集团尧 深圳市大族激光科技股份
有限公司尧中国医药集团尧海南天
聚太阳能实力有限公司等大企业
已纷纷落户二园遥

定安县委书记孙颖介绍袁定
安已经和中国建材集团尧 北京东
方光通集团达成开发意向并签约
整体开发二园袁 兴建通信级塑料
光纤尧晶体硅太阳能电池生产线尧
非晶硅薄膜太阳能电池生产线
等遥这些重大项目6月即可入驻园
区投产遥 渊罗利明冤

省委常委尧政法委书记肖若海带案下访定安遥 李适煌 摄

龙门广播电视发射塔是定安文化基础设施建设的一大亮点遥 林先锋 摄
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有一种光华袁笼罩着中华
民族的精神家园曰有一种火苗袁
跃动在民族灵魂的奥林匹克
山上曰有一种烈焰袁温暖了绵远
的文明情思袁那就是文化遥

定安是一个历史悠久尧
文化色彩丰富的古城袁几百年
来袁定安人民在这片古老的土
地上创造了灿烂的家园文化袁
赋予了古老定安无比丰富的
文化内涵袁元尧明尧清众多的名
家贤士袁为定安人文历史留下
了挥抹不去的浓墨重彩遥文化
是定安的灵魂袁镌刻着定安人
民追求文明的脚步袁承载着定
安人民创建美好家园的无限
期盼袁记录着定安人民创造辉
煌的发展历程遥

野十一五冶期间袁定安县委尧
县政府深入贯彻落实科学发展
观袁坚持以野文化定安 活力定安
和谐定安 富裕定安冶为目标袁大
力实施野人才强县冶战略袁积极推
动文化体制改革袁激活文化发展
潜能袁 做大做强文化事业产业曰
整合文化资源袁为文化发展铺设
阳光大道曰加强文化人才队伍建
设袁为创建文化大县提供了重要
保证和支撑遥

五年来袁 定安文化工作在高
速发展的态势中袁迈上了新台阶袁
正在一种以昂扬的姿势展现着自
我风采袁映照着充满希望的未来遥

深化文化体制改革
激活文化事业尧产业发展潜能

县委书记孙颖说院加快文化

体制改革发展是党中央审时度
势袁作出的加快文化事业尧文化
产业发展袁推动文化建设与经济
建设尧政治建设尧社会建设协调
发展的重大决策部署遥定安具备
加快文化改革发展的有利条件袁
丰富的文化资源尧得天独厚的自
然生态尧清新宜人的人居环境和
交通便利的区位优势袁是定安加
快文化事业和文化产业发展的
不竭源泉袁 是定安吸引资金尧技
术尧人才前来投资文化建设的有
利因素遥特别是国际旅游岛建设
上升为国家战略袁给定安文化事
业和文化产业繁荣发展带来了
历史性机遇遥 冶

野十一五冶期间袁定安县委尧县
政府以野文化强县冶为发展目标袁
深入贯彻落实中央尧省委尧省政府

关于深化文化体制改革袁 加快文
化事业和文化产业发展的决策部
署袁 顺利完成了县琼剧团的组建
及县电影公司尧 新华书店的改制
工作袁 并根据建设国际旅游岛的
目标要求袁 制定出了关于加快推
进定安文化改革发展的总体思路
和目标任务袁 对文化事业布局和
文化产业布局做出了战略性部署
和世纪性的操作袁 为文化发展提
供了明确目标和战略规划遥

野十一五冶期间袁定安重点做
好文笔峰盘古文化旅游区尧 母瑞
山红色旅游区尧南丽湖湖泊文化尧
野百里百村冶绿色文化尧南建州古
色文化尧 火山冷泉公园龙文化等
文化产业袁 激活传统文化与现代
旅游业协调的潜能袁 刺激现代旅
游服务业发展袁 做大做强文化产

业遥文笔峰盘古旅游区被评
为海南省首批十一个重点
文化产业园区之一袁日接待
游客2000人以上袁道教文化
深受祈诚人士的熏承曰母瑞
山革命根据地是全国爱国
主义教育基地尧全国100个
红色旅游经典景区之一袁
是后人缅怀革命先烈的胜
地曰野古色古乡 百里百村冶
绿色休闲游是自驾游的乐
园袁 将建成国际旅游岛最
大的乡村休闲游示范区曰
龙门火山冷泉拟建最大的
龙文化主题公园袁 打造社
会主义新农村典范遥

野十一五冶期间袁定安
县委尧 县政府精心策划组

织野南天情冶公益慈善活动尧海南
定安端午美食文化节尧中国生态
人居论坛尧海南养生论坛研讨会
等系列大型宣传文化活动袁在社
会上获得较高评价袁在全国打响
了野生态定安尧人居福地冶尧野生态
定安尧养生天堂冶尧野生态定安尧美
食天堂冶的知名品牌袁进一步扩
大了定安的知名度和美誉度遥
夯实文化基础设施

为文化发展铺设阳光大道

定安县委副书记尧 县长符立
东说院野文化是人们的精神食粮袁
发展文化事业尧文化产业袁不仅仅
需要政府加大投入袁 还需要政府
文化主管部门转变职能袁 由主要
耶办文化爷转到耶社会管理和公共
服务爷的职能上 遥 冶渊下转六版冤

五年巨变，定安奏响文化强音
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